

# Essen rollt mit E-Auto an

**Essen auf Rädern** | Beim Roten Kreuz Melk kommen nun Elektrofahrzeuge bei der Lieferung zum Einsatz.

**MELK** | Das Rote Kreuz Melk zeigt sich als Vorreiter und hat den gesamten Fuhrpark im Bereich „Essen auf Rädern“ auf umweltfreundliche Elektrofahrzeuge umgestellt. „Nachdem die alten Fahrzeuge bereits in die Jahre gekommen waren, war für die Verantwortlichen in der Rotkreuz-Bezirksstelle Melk rasch klar, hier einen neuen, innovativen Weg gehen zu wollen“, berichtet Bezirksstellengeschäftsführer Stefan Draxler.

Mit der Firma Claus und

Christoph Lechner aus Aggsbach-Dorf war auch schnell ein kompetenter Partner gefunden, und so konnte bereits im Vorjahr ein Elektrofahrzeug für ein Jahr erfolgreich zur Probe angemietet werden.

Bei der offiziellen Fahrzeugübergabe am 22. April zeigten sich Claus und Christoph Lechner stolz darüber, nun auch Elektrofahrzeuge im Mietangebot zu haben und die ersten drei Fahrzeuge an das Rote Kreuz übergeben zu dürfen.



Claus Lechner, Bezirksstellengeschäftsführer Stefan Draxler, Bezirksstellenleiter Andreas Schwameis und Christoph Lechner bei der Übergabe der neuen Elektrofahrzeuge für die Aktion „Essen auf Rädern“. *Foto: Rotes Kreuz*